

Acta de la 7ª Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión Temporal del Programa de Resultados Electorales Preliminares (CTPREP)

En la Ciudad de San Luis Potosí, S.L.P., se convocó a la Mtra. Laura Elena Fonseca Leal, Consejera Presidenta, Mtro. Juan Manuel Ramírez García y Dr. Adán Nieto Flores, Consejeros Electorales, comisionados para integrar la Comisión Temporal del Programa de Resultados Electorales Preliminares (CTPREP) a la 7ª Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión en mención, misma que tuvo lugar el día Miércoles 31 treinta y uno de marzo de 2021 dos mil veintiuno, siendo las 10:30 diez horas con treinta minutos, desarrollándose de manera remota.

Dicha sesión se llevó a cabo atendiendo al siguiente Orden del día:

- 1. Lista de asistencia y establecimiento del quórum.
- 2. Aprobación del Orden del día.
- 3. Presentación, discusión y en su caso aprobación del Acta de la 6ª sexta sesión ordinaria, llevada a cabo de manera remota el día viernes 26 veintiséis de febrero de 2021 a las12:00 doce horas.
- 4. Presentación, discusión y en su caso aprobación del Acta de la 5ª quinta sesión extraordinaria, llevada a cabo de manera remota el día viernes 19 diecinueve de marzo de 2021 a las13:00 trece horas.
- 5. Presentación, discusión y en su caso aprobación del Informe del mes de marzo sobre el avance en la implementación y operación del PREP, elaborado por la Instancia interna responsable de coordinar el desarrollo de las actividades del PREP.
- 6. Informe de notificaciones de los oficios del Instituto Nacional Electoral (INE)
- 7. Asuntos generales.

Con relación al punto 1 uno, el Secretario Técnico procede al pase de lista, dando cuenta de la presencia de la totalidad de las y los integrantes de la Comisión.

En relación al punto 2 dos, fue puesto a consideración por parte del Secretario Técnico el Orden del día, cuyo contenido fue circulado con antelación a la celebración de la sesión y del cual no hubo peticiones de modificación. En consecuencia, no habiendo peticiones de modificación a este, se solicita recoger la votación correspondiente; el cual es aprobado de manera unánime.

Respecto al punto 3 tres, se pone a consideración de la Comisión el Acta de la 6ª Sexta Sesión Ordinaria celebrada con fecha 26 veintiséis de febrero de 2021 dos mil veintiuno a las 12:00 doce horas, de la cual hubo algunas observaciones respecto al consecutivo de los acuerdos y redacción de los mismos, por lo que con estas observaciones se aprobó por unanimidad de votos.





Respecto al punto 4 cuatro, el Secretario técnico pone a consideración de la Comisión el Acta de la 5ª quinta sesión extraordinaria celebrada con fecha 19 de marzo de dos mil veintiuno a las 13:00 trece horas, de la cual no hubo observación alguna respecto a su contenido, por lo que se aprobó por unanimidad de votos.

Al atender el punto número 5 cinco respecto a la Presentación, discusión y en su caso aprobación del informe del mes de marzo sobre el avance en la implementación y operación del PREP, elaborado por la Instancia interna responsable de coordinar el desarrollo de las actividades del PREP, el Presidente de esta Comisión solicita al Secretario técnico desahogarlo, documento que fue circulado con antelación a todos los participantes en la sesión, mismo que se pone a consideración de los presentes, de tal manera que no habiendo observación alguna es aprobado de forma unánime.

En atención al punto número 6 seis, se presenta el Informe de notificaciones de los oficios del Instituto Nacional Electoral (INE), mismo que fue circulado vía correo electrónico con antelación a los presentes, y del cual se explica que durante el periodo reportado fueron notificados 12 doce oficios.

El Dr. Adán Nieto Flores hace uso de la voz, para solicitar se envíen vía correo electrónico tanto las sesiones, reuniones y toda la documentación al Grupo de Trabajo.

Con relación al último punto del Orden del día, relativo a Asuntos generales, el presidente de la Comisión pregunta al Secretario Técnico si se agendó algún asunto en tiempo y forma, por lo que indica que CIATEC solicitó hacer una presentación acerca de las observaciones del sitio navegable, respecto del oficio que llego con las observaciones del INE, mismo que es presentado por el Ingeniero Arturo Cuenca Coss. Estando los presentes de acuerdo, el Ing. Arturo Cuenca pone a vista de los mismos una presentación en la que explica detalladamente las observaciones hechas por el INE y su atención por parte de CIATEC. Enseguida el Secretario técnico solicita el sitio para que a lo largo del desarrollo de la presentación se pueda ser verificado por las y los asistentes a la sesión.

Agotados los puntos agendados en el Orden del día, los Acuerdos aprobados durante la sesión son los siguientes:

ACUERDO 024/2021. Por unanimidad de votos se aprueba el Orden del día de la 7ª Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión Temporal del PREP.

ACUERDO 025/2021. Por unanimidad de votos se aprueba el Acta de la 6ª sexta sesión ordinaria, llevada a cabo de manera remota el día viernes 26 veintiséis de febrero de 2021 a las12:00 doce horas.

ACUERDO 026/2021. Por unanimidad de votos se aprueba el Acta de la 5ª quinta sesión extraordinaria, llevada a cabo de manera remota el día viemes 19 diecinueve de marzo de 2021 a las13:00 trece horas.

ACUERDO 027/2021. Por unanimidad de votos se aprueba el Informe del mes de marzo sobre el avance en la implementación y operación del PREP, elaborado por la Instancia interna responsable de coordinar el desarrollo de las actividades del PREP





No habiendo otro punto que tratar, se declaró concluida la Sesión, siendo las 11:52 once horas con cincuenta y dos minutos del día de su inicio, dándose por enterados y notificados los presentes de los acuerdos aquí tomados, firmando al calce quienes en ella intervinieron.

Mtra. Laura Elena Fenseca Leal Consejera Comisionada

Mtro. Juan Manuel Ramírez García Presidente de la Comisión Temporal del PREP

Dr. Adán Nieto Flores Consejero Comisionado

Mtro. Edgar Gerardo Sánchez Salazar Secretario Técnico de la Comisión Temporal del PREP